



## Advierten sobre ola de calor extremo en centro y sur de Chile

### Description

El portal Meteored llamó hoy a adoptar medidas de prevención ante una ola de calor que afectará al centro y sur de Chile del viernes al domingo venideros, con episodios de más de 37 grados Celsius.

De acuerdo con la entidad, el evento está asociado a una masa de aire sumamente cálida y seca que se desplazará desde el Ecuador hacia el sur del continente, con particular efecto desde Valparaíso hasta Ñuble.

En la Región Metropolitana de Santiago, donde está la capital, el sábado los termómetros marcarán hasta 39 grados en las comunas de Tiltil y Paine, mientras en Lampa, Buin, Curacaví y Melipilla rondarán los 36. El calor también será intenso en los valles de la precordillera de Valparaíso y O'Higgins y en algunos lugares se proyectan 40 grados, por lo que será necesario aplicar medidas para proteger la salud de la población, sobre todo a niños, adultos mayores y personas vulnerables.

Meteored advirtió que el domingo el fenómeno se trasladará hacia el Maule y Ñuble y estará acompañado por vientos secos de hasta 50 kilómetros por hora, lo cual potencia el riesgo de incendios forestales.

En la Región Metropolitana de Santiago el gobierno local puso en marcha el denominado Proyecto Oasis, el cual consiste en ubicar puntos gratuitos de hidratación en el eje de la avenida de La Alameda.

Allí las personas afectadas por el calor pueden consumir agua potable, descansar a la sombra y recibir atención especializada.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025